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我和他经常有争执
"

但背

后的阴毒坏损
"

他可一次也没对

我用过啊
# $

!

日
"

在
%

侯耀文艺术

人生追思会
$

上
"

相声演员刘洪

沂一直痛哭流涕
"

不能自已
&

其

他友人
'

徒弟的倾诉也让现场充

满了哀恸的气氛
&

此次追思会由中国曲艺家

协会与中国铁路文工团联合主

办
"

姜昆
'

李伯祥
'

常贵田
'

师胜

杰
'

李金斗
'

笑林
'

李国盛
'

石富

宽
'

牛群
'

于谦等
!""

多名曲艺

界人士参加
&

与会人士的发言
"

大多以深情追忆为主
"

也不乏对

侯耀文与相声本身的理性思考
"

比如有专家提议启动对
%

新侯

派
(

相声的研究
&

侯耀文的哥哥侯耀华
"

下午

#

时也准时出现在追思会现场
"

一直在纸片上写着什么
&

$

时
"#

分左右
"

不胜悲伤的他提前离

场
&

常宝华表示
"

侯耀文的相声

才能
"

天赋占到
!"%

到
#"%

"

勤

奋占到
&"%

到
'"%

& %

在我看来
"

他的才能有些地方超过了他的

父亲侯宝林
& (

侯宝林表演人物的时候
"

特

点是适可而止
'

恰到好处
"

而耀

文则吸取了戏曲等养分
"

他父亲

可以说是体现派
"

他则是体验

派
&

比如他的
)

小眼看世界
*"

通

过他的视线
"

体验式地表现了铁

路知识分子的面貌
&

陈寒柏称
"%

侯耀文对徒弟

很细心
"

每个徒弟的电话号码他

都能背出来
"

我们每个徒弟都吃

过他亲手做的饭
&

他自己不喝

酒
"

家里的好酒都让自己的徒弟

喝了
&

他走了
"

没法再疼我们了
"

我们这些孩子没爹了
# (

曲艺专家常祥霖说
"

侯耀文

说相声一开始就很大气
"

起点

高
"

容量大
"

追随者众
& %

在我看

来
"

当前的相声界有侯耀文
'

姜

昆
'

冯巩
'

李金斗四个派别
"

现在

耀文先走了
&

我有个提议
"

我们

应该启动老侯派之后的新侯派

研究
"

比如研究所
'

工作室
'

基金

会等适合的形式
& (
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%

为什么观众总是抱怨国产电影

不好看
+

是因为没有好的剧本
& (

著名

导演吴天明日前在接受记者采访时

说
"

缺少好剧本已经成为制约中国电

影发展的
%

瓶颈
(&

吴天明说
"

现在许多国产影片难

以进入院线
"

或者放映后难获观众好

评
"

很重要的一个原因是故事缺少吸

引力
&

一些导演偏重于通过影片表述

个人化的观点
"

而不是给观众展现一

个精彩的故事
&

他说
"

现在中国电影

界有许多优秀的导演和演员
"

但是却

缺少好的编剧
&

一部电影没有好剧

本
"

就不可能获得好的票房和口碑
&

据了解
"

西安曲江影视集团今年

将邀请好莱坞的编剧来西安
"

举行影

视编剧高级培训班
&

身为曲江影视集

团董事长的吴天明说
,!

邀请国内编

剧和好莱坞编剧一起探讨中国影视

剧本面临的问题
"

并用实际案例
"

有

的放矢地进行剖析
"

希望能为编剧提

供可借鉴的经验
& $
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近段时间大刮男性阴柔

风
"

而在青岛开机的男人戏却

直接冠以
-

硬汉
*"

以正视听
&

!

日
"

记者远赴青岛拍摄现场采

访
"

这里正进行着一场男人帮

的生死较量
&

刘烨更是留起了

奇特的锅盖头
.

!"

/"

当起了

皮肤黝黑的硬汉阿甘
&

(

月的青岛
"

艳阳高照
"

-

硬汉
*

正在这里紧张拍摄
&

在

片场里
"

如若不是主动与记者

打招呼
"

那个擦肩而过的高头

大马式的汉子很难与银幕中阴

柔的刘烨对号入座
&

面前的刘

烨早已变身成了一个种庄稼的

黑汉子
"

锅盖头不说
"

动不动就

得意地亮出线条明显的臂部肌

肉
"

让人颇为惊讶
&

在剧中刘烨

出演一位退伍军人老三
"

一副

铁拳
"

让不少坏人吓破胆
&

刘烨

告诉记者
"

为了演好这个硬汉

老三
"

自己提前一个月就开始

健身
"

每天跟武术指导晒太阳
"

学打拳
"

早早就抵达青岛
"

现在

已经健身走火入魔
"

连跟自己

身边的好朋友说话
"

都要拿个

哑铃比划比划
&

不过刘烨出演的老三虽然

一身好武艺
"

但脑子却有点问

题
"

荧屏上多以忧郁形象示人

的刘烨称
"

此番希望改变一下

固有的形象
& %

以前我对人家说

我阴柔
'

花样美男孩挺受用
"

后

来演了
-

无极
*'-

黄金甲
*

之后
"

大家开始用上了
0

唯唯诺诺
1'

0

猥琐
1

这样的词儿
"

现在我就

是要演一演特爷们儿的角色以

正视听
& $
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日前
"

梅婷在接受一个电视专访

时回忆了自己和鄢颇的感情
"

并称
"

以后找男朋友不希望再与工作有瓜

葛
&

梅婷回忆说
"

她和鄢颇认识三个

月后住在一起
"

过了大概一年
$

他们结

婚了
&

回首这段婚姻
"

梅婷表示
"

无论

结局怎么样
"

两人相处的过程直到现

在为止还是挺好的
"!

我们变成了很

好的朋友
$

我觉得这样很好
&

如果一起

过了很长一段时间
$

最后闹得结果很

不好
$

就很可惜
& $

梅婷同时反思双方在一起工作

是否是好事
"!

就像以前我跟鄢颇那

样工作会影响到一些感情
$"!

本来感

情是很纯粹的
$

结果生活中又加入了

很多工作上的矛盾
$

这肯定会受到影

响
& $
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即将上映的警匪片
-

男儿本色
*"

对
!

龙太子
$

房祖名来说是第一部严

格意义上的动作片
&

尽管在导演陈木

胜的调教下
"

房祖名的动作戏开始有

模有样
"

但是他对接班成龙仍旧没有

太大信心
&

%

日在接受记者电话采访

时
"

房祖名表示自己无意走打星路

线
"

反倒称
!

谢霆锋才是成龙动作片

的接班人
$&

虽然顶着
!

龙太子
$

的身份出道
"

但是房祖名闯荡大银幕却一直靠的

是文艺片
&

此次他参演的影片
-

男儿

本色
*

在举行了媒体看片会后
"

有评

论称他的打戏突破最大
"

有望转型接

班成龙
&

房祖名却表示
"

因为自己身

体比较单薄
"

一开始并不是很想接拍

这部动作片
"

是被导演陈木胜用
!

不

会有打戏
$

骗去拍戏的
&

回忆拍摄过程
"

房祖名称
"

有一

场戏是他从阁楼撞碎玻璃
"

然后跳到

大马路上
&

成家班的叔父们很疼惜房

祖名
"

当时都已经帮他左边的身体全

部加了护垫
"

谁知到了拍摄的时候
"

导演要他用右边的身体跌下去
"

结果

伤了肋骨
&

对受伤心有余悸的房祖名

称
"

自己其实更喜欢做音乐和演文艺

片
&

他笑着说
"

接班成龙的重任还是

留给谢霆锋
"

因为在他看来
"

谢霆锋

完全是一个
!

武痴
$"!

他很简单
"

也很

迷功夫
"

练了一身肌肉
"

听说常常把

家里床啊灯啊什么的打坏
$&
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冯小刚的新片
-

集结号
*

还没

有公映
"

就惨遭网络流言质疑
222

!-

集结号
*

是韩国人拍的
"

冯小刚

忙着去拍广告
"

根本没空
&$

!

日
"

记者从华谊兄弟公司获悉
"

冯小刚

导演
&#

日将飞往加拿大看该片特

效
"

对此事非常气愤
&

冯导认为信

誉受到公然损害
"

考虑要对传播者

提出诉讼
"

对簿公堂
"!

没有求证就

到处散播
"

这就是诽谤
3 $
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冯小刚今年的战争贺岁大片

也算是他孤注一掷的转型作品
"

抒

发他个性的悲情一面
&

!

日听到

!-

集结号
*

是韩国人拍摄
$

的传言
"

该片投资方华谊兄弟老总王中磊

都笑了
"!

真是太可笑了
"

这个题材

冯小刚梦想了很多年
"

怎么可能不

是冯小刚拍的
+ $

王中磊还证实
"

为

了制止这种损害影片
'

损害冯小刚

导演声誉的行为
"

他们正在咨询律

师
"

考虑对博客主人
'

部分不证实

就原文发布网络博客内容的媒体

提出诉讼
"!

这其实就是诽谤
$"

要

以正视听
&
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事实上
"

坚持从头到尾拍摄这

部影片的演员是最有发言权的
&

正

在外地拍戏的主演张涵予向记者

透露
"

他和冯小刚导演已经合作过

多部戏
"

这次又是从头跟到尾
"!

没

有人能够代替冯小刚在剧组的导

演地位
"

我们都是冲着他才来演

的
"

这些传闻太不靠谱了
3

我们拍

戏的时候天天都在一起
"

东北摄氏

零下
'#

多度
"

他身体不好
"

还和我

们一样在片场跑来跑去
"

吃苦受冻

都在一起
& $

张涵予也透露
"-

集结

号
*

是部具有浓郁中国情感的战争

大片
"

韩国工作人员只是协作做烟

火
'

爆破
"

并没有参与导演工作
"

!

大家看到电影就知道了
"

肯定是

冯小刚的风格
"

不是别人的
$&
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冯小刚之所以被人抓住
!

把

柄
$"

造成有代劳的错觉
"

主要就是

因为他曾经在
-

集结号
*

拍摄过程

中
"

忙里偷闲还去拍了广告片
& -

集

结号
*

剧组工作人员说
"!

熟悉我们

这个行当的人都知道
"

剧组再忙
"

每个人都有自己的休息时间
&

其实

冯小刚去拍广告的时候
"

正好是

-

集结号
*

从东北往浙江转场的时

候
"

道具
'

武器运来运去
"

要花一个

多星期时间呢
&

演员都休息了
"

冯

小刚导演当然也有休息时间
"

可是

他顺便就把早先安排的一些工作

抽空完成了
"

这都是日程计划内两

三天的事情
$&
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新片受到传言纠缠
"

冯小刚生

气归生气
"

后期工作却从来没有懈

怠
&

记者也从华谊公司获悉
"-

集结

号
*

还会继续冲击海外国际电影

节
"

除了会在即将到来的威尼斯电

影节上卖片外
"

最重要就是将在今

年的东京国际电影节上全球首映
&

据悉
"

冯小刚将主力出征东京国际

电影节
"

也是希望凭借战争题材影

片
"

首先打开自己的亚洲市场号召

力
&
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即将推出个人全新国语专辑的

刘德华日前曝光了自己参与演出的

第二主打歌
-

一
*&

刘德华透露
"

这首

歌无论是在曲风
'

音乐和舞蹈上都是

首次尝试
"

与现在流行的周杰伦
'

王

力宏那种
()*

很像
"

当初听到小样

的时候还曾经担心自己唱不出那种

味道而拒唱
&

刘德华透露
,!

唱这首歌对我真

的是一个很大的尝试
&

那是在一个华

语歌曲排行榜的典礼上
"

著名音乐人

林迈可突然坐到我旁边问
,0

你想不

想唱一首现在流行的歌
+

像周杰伦
'

王力宏那种的
& 1

我说
,0

我没有不想

试的东西
&1

没过多久
"

我就收到
+,-.

带
"

一听就后悔了
"

根本不想去唱
"

因

为觉得自己唱不出那个味道
&

结果迈

可说
,0

你要慢慢练
& 1

我只好硬着头

皮去练
"

最后录好拿给公司的人听都

没人相信是我唱的
&

希望大家能够听

到
()*

在我身上也可以产生不同的

作用
& $
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